



## Der Gewissenskompass

Bestimmt kennst du einen Kompass. Er zeigt dir die Richtung an. Norden, Süden, Osten oder Westen. Wenn man sich verlaufen hat und trotz Landkarte nicht mehr weiß, wo man ist, kann so ein Kompass die Rettung bedeuten.

Hier siehst du einen **Gewissenskompass** – den Kompass des Lebens.

Er zeigt die vier Richtungen an, auf die wir achten müssen, um als Christen gut und richtig zu leben: Gott, Mitmenschen, Schöpfung und ich selbst.

Wer das wichtigste Gebot erfüllen will, muss auf diese vier Richtungen achten. In uns ist etwas, das uns sagt, ob wir richtig oder falsch handeln. Das nennen wir Gewissen. Unser Gewissen ist eine Stimme, die von Gott kommt. Unser Gewissen ist auch so etwas wie eine Kompassnadel.

Achten wir auf das, was sie anzeigt?

